生徒課から

第10号(令和5年10月)

山形西高等学校生徒課



校友会役員選挙が行われました

9月13日(水)、体育館で校友会役員の立候補者による立会演説会が催され、同日、投開票が行われました。また10月3日(火)には校友会引継式が行われ、新たなリーダーの下、R5後期校友会が動き出しました。



校友会引継式の前日、 生活委員会とPTAの 員会とPTAの 員が協力して「あい で交通安全運動」 を実施しました。 小春日和の、 気持ちいい いい。

音楽部、陸上競技部、水泳部

東北大会出場!

ソフトテニス部は村山地区初優勝!

音楽部は「全日本合唱コンクール山形県大会」と「NHK全国学校音楽コンクール山形県大会」でどちらも金賞に輝き、東北大会では見事銀賞を受賞しました。陸上競技部も県新人大会において「やり投げ」「砲丸投」「5000m競歩」の3種目で優勝。東北新人大会でも「やり投げ」と「5000m競歩」でどちらも3位に入賞するという快挙を成し遂げました。水泳部も県大会を上位で通過し、東北新人大会に出場しています。また、ソフトテニスは地区新人大会で初の団体優勝を果たしました。

左下の「YOU☆志メッセージ」は校友会の後援委員会による、生徒たちが自由に書き込める応援ボードです。 いつの頃からあるのか定かではありません。校内の数か所に、模造紙と顔料マーカーが設置されます。

